

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai permainan engklek dalam mengembangkan bahasa nasional anak usia 4-5 tahun di kampung cikeuyeup, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Permainan engklek di Kampung Cikeuyeup ialah kegiatan yang dapat meningkatkan daya ingat anak untuk menghafal huruf atau kata. Selain itu, anak akan belajar menulis dan menggambar meskipun hal ini dilakukan pada media tanah dengan menggunakan ranting. Anak juga belajar menggunakan benda sesuai fungsinya pada permainan tradisional engklek. Indikator aspek perkembangan bahasa pada anak-anak di kampung Cikeuyeup adalah adanya kegiatan menyimak lewat berkomunikasi, dan memahami perintah.
2. Faktor pendukung dan penghambat permainan engklek dalam mengembangkan bahasa nasional di Kampung Cikeuyeup ialah minat bermain anak. Meskipun ada beberapa yang lebih senang bermain gadget, sebagian besar anak akan merasa lebih senang ketika dapat bermain bersama teman sebayanya, tidak ada pelarangan dari orang tua, para orang tua yang memiliki anak usia dini memberikan kebebasan untuk bermain diluar rumah asalkan hal tersebut tidak mengganggu proses belajar mereka, mudahnya mencari tempat bermain, bertahannya permainan tradisional di Kampung Cikeuyeup adalah banyaknya anak usia 4-5 tahun dimana pada umur tersebut, anak lebih suka bermain dan berbaur bersama teman sebayanya. Anak umur 4-5 tahun bisa dikatakan berada dalam fase bermain sehingga

mempunyai membutuhkan pengawasan khusus dari orang tua. Sedangkan faktor penghambat dari permainan engklek dalam mengembangkan bahasa nasional ialah kurang diminati anak remaja sehingga dan tidak dikembangkan secara modern.

B. Saran-Saran

1. Untuk Orang Tua

Untuk para orang tua yang memiliki anak usia dini dianjurkan untuk mengenalkan permainan tradisional seperti permainan engklek dan mengajarkan atau mencontohkan anak dalam berbahasa nasional yang baik.

2. Lembaga Pendidikan Anak Usia Dini

Lembaga pendidikan anak usia dini juga dapat membantu orangtua dalam mengenalkan permainan tradisional seperti mengenalkan permainan engklek dan memberikan contoh cara bermain permainan engklek pada anak, juga mengajarkan anak dalam berbahasa nasional yang baik dan benar sehingga mudah di pahami dan di pake di lingkungan sekitar.

3. Bagi Peneliti

Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti tentang Permainan Engklek Dalam Mengembangkan Bahasa Nasional Anak Usia 4-5 Tahun. Hasil penelitian ini dapat menjadi rujukan bagi peneliti selanjutnya apabila akan meneliti mengenai permainan engklek dalam mengembangkan bahasa nasional anak atau penelitian lain yang terkait hal-hal tersebut, untuk lebih mencari sumber-sumber terkait manfaat dari permainan engklek dalam mengembangkan bahasa nasional anak.